
平成２７年鰺ヶ沢町議会第２回定例会一般質問通告表 

 

（平成２７年６月５日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

７番 

鶴田 悦子 

 

３０分 

１．環境問題につい

て 

（１）鰺ヶ沢、舞戸地区の道路に面した部分の草が目

立つことから、他機関との協議が必要と思われるがど

うか。 

（２）外来者の目に付く駅前や役場の庭木の根元の草

刈りは１０日ぐらい前に行ったが、庭木の剪定は現在

も行われていない。草刈りも剪定ももっと早く行うべ

きではないか。 

町 長 

２．施政方針につい

て 

（１）施政方針の「終わりに」の中で、「鰺ヶ沢町の住

民でよかった」と思える町づくりに職員一丸となる旨

が４年度にわたって同じように述べられているが、住

民をその気にする内容を具体的にお知らせ願いたい。 

町 長 

３．実のある答弁に

ついて 

（１）一般に答弁が形式的で、議会が終われば「喉元

すぎれば熱さ忘れる」の感を抱くのは私だけだろうか。

所見を伺いたい。 

町 長 

２ 

８番 

齋藤 孝夫 

 

６０分 

１．マイナンバー制

度について 

（１）マイナンバー制度の内容について詳しく説明願

いたい。 

 

（２）情報漏洩に対する対策は万全か。 

町 長 

２．マラソン村事業

について 
（１）事業中止について、一連の流れを説明願いたい。 町 長 

３．空き家対策につ

いて 

（１）空き家対策特別措置法の内容をお知らせ願いた

い。 

（２）具体的に何をどう進めるのか。 

町 長 

４．赤石渓流線の土

砂崩れについて 

（１）復旧計画の進行状況は。 

（２）緊急時の対応は万全か。 

町 長 

５．漁業振興策につ

いて 

（１）漁礁に関する今後の事業計画は。 

（２）今後の放流事業計画は。 

町 長 

６．中村川広域河川

改修工事について 

（１）改修工事に関わる進捗状況及び今後の計画並び

に地元説明会の予定は。 

 

（２）岩谷・新田地区の一部床下浸水の場所について

対応出来ないか。 

町 長 

 



 

３ 

２番 

長谷川 統一 

 

６０分 

１．高齢者世帯に対す

る対策について 

（１）町民の少子高齢化により増えてきている独居老

人に対し高齢者詐欺等を防ぐための、みまもり等の対

策をどのように考えているのか。 

 

（２）またトラブルになった時の法定代理人制度の運

用をどのように考えているのか。 

町 長 

２．いじめ問題につい

て 

（１）いわゆる学校裏サイトなどＳＮＳやインターネ

ットの掲示板などを利用したいじめ等の把握とそれに

対する対策をどのように考えられているのか。 

教育長 

３．コミュニティスク

ールについて 

（１）地域とともにある学校作りを体現しているコミ

ュニティスクール制度は、広い学区を持つ我が町にと

り目指すべき学校の姿と考えられるが、町の考えはど

うか。 

教育長 

４ 

４番 

一戸 千代久 

 

４０分 

１．子どもの貧困につ

いて 

（１）当町の子どもの貧困の状況を把握しているか。 

 

（２）子どもの貧困に対して取り組んでいる対策があ

るか。また、考えていることがあるのか。 

町 長 

２．町営住宅の風呂の

設置について 

（１）町営住宅で風呂が設置されていない所があると

聞くが状況を示せ。 

 

（２）風呂の設置等の対策を考えているのか。 

町 長 

 


